

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Universidad y Junta se alían contra el creciente consumo de drogas entre estudiantes

Los jóvenes universitarios que piden ayuda para programas de desintoxicación consumen principalmente cannabis Las dos instituciones colaborarán para frenar esta expansión con diversas intervenciones que intentarán prevenir

A. G. PARRA/GRANADA

Preocupación. Es lo que hay entre el personal de la institución universitaria y el de diferentes administraciones por el creciente consumo de drogas en el sector universitario -no es el único-. En casa, en las puertas de la facultad o escuela de la [Universidad de Granada](#) (UGR) de turno o cuando se sale con los amigos a dar una vuelta. Cualquier momento es bueno. Unas veces piden ayuda en el Gabinete Psicopedagógico de [la UGR](#) -que los deriva- y otras van directamente al Centro de Drogodependencias de Granada.

El cuatro por ciento de los usuarios de los programas de desintoxicación del Centro de Drogodependencias de Granada es universitario y consume mayoritaria- mente cannabis, pero los consumidores y los adictos son bastantes más.

Ante esta situación la Delegación para la Igualdad y la [Universidad granadina](#) han aunado fuerzas para prevenir las drogodependencias en este sector de la población. Algunos alumnos que van al Psicopedagógico lo hacen porque tienen problemas para concentrarse y estudiar y es cuando admiten que consumen alguna droga. Entonces se les asesora sobre dónde pueden solicitar ayuda.

La colaboración entre [la UGR](#) y el Centro de Drogodependencias granadino se enmarca en el convenio firmado entre la Consejería y todas las [universidades andaluzas](#) para luchar contra hábitos que generen situaciones de dependencia entre el alumnado universitario, según informó la Junta en un comunicado. Si bien, la institución universitaria y el citado centro han desarrollado ya algunos cursos de manera conjunta en torno a este tema. Todos con mucho éxito debido a la elevada demanda entre el alumnado.

Tutores compañeros

El nuevo acuerdo facilitará el desarrollo de trabajos de investigación en una línea multidisciplinar respecto a la extensión y consumo, percepciones de riesgo y proceso de control o descontrol de consumos. Es presumible que intervengan grupos de investigación de Psicología, Sociología, entre otras áreas. Además, se ofertará una asignatura de libre configuración relacionada con estas cuestiones, se realizarán campañas de sensibilización en los distintos centros y se difundirán mensajes de prevención y también para la reducción de riesgos y daños asociados al consumo. Las actividades tendrán como destinatarios al alumnado y al personal de administración, servicios, docente e investigador, a quienes se ofrecerán cursos informativos y formativos sobre prevención de drogas en el ámbito laboral.

Según explicó al vicerrector de Estudiantes de la [Universidad granadina](#), Rafael Díaz de la Guardia, se formará a varios grupos de universitarios para que sean ellos los que hablen con sus compañeros e informen de las causas que acarrea el consumo de drogas. La intención es que esos estudiantes bien formados puedan influir sobre sus compañeros. Creen que será más efectivo que otro tipo de medidas. En esta línea, el titular del vicerrectorado de Estudiantes destacó que es un tema que preocupa e hizo referencia a su expansión.

Multidisciplinar

El convenio rubricado entre ambas administraciones permitirá investigar en una línea multidisciplinar respecto a la extensión y consumo, percepciones de riesgo y proceso de control o descontrol de consumos. Se pretende además, instaurar una asignatura de libre configuración relacionada con estas materias, campañas de difusión y sensibilización en los distintos centros y servicios de mensajes de prevención y reducción de riesgos y daños asociados al consumo.

El convenio, que tiene como principales destinatarios al alumnado, pretende también desarrollar cursos de información-formación en prevención de drogas en el ámbito laboral, dirigido a todo el personal de administración, servicios, docente e investigador.

Subir



CONSUMO. Una estudiante fuma marihuana en un local. /IDEAL

Publicidad

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

Nuevo Usado

Marca

Modelo

Video Noticias
teleideal

La Junta indemnizará con 13.000 euros a un hombre que chocó con un jabalí an la A-92

El Ballet de Madrid presenta la obra 'Las zapatillas rojas'

El PP reclama medidas para el "alarmante" fracaso escolar

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada
Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::
::Censo::
::Historia::
::Gastronomía::
::Hostelería::
::Turismo Activo::
::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

[Fitur 2007](#)
 [Premios Goya 2007](#)
 [Los Oscar 2007](#)
 [El diálogo con ETA](#)
 [Fidel cede el poder](#)
 [Anuario 2006](#)
 [Especial Vivienda](#)
 [Especial Navidad 2006](#)
 [Granadinos del siglo XX](#)
 [Municipios de Granada](#)
 [Semana Santa en Granada](#)
 [Alhambra 360º](#)
 [Miss y Mister 2006](#)

